



# 学園ニュース

## 平成17年度 卒業生表彰者

### 柔道整復学科 第4期

学校表彰		
賞名	クラス	氏名
最優秀賞	昼間部	片岡 美枝
優秀賞	アドバンスコース	小澤 京子
	夜間部	松田 敏広
特別精励賞	昼間部	高橋 優太郎
	夜間部	庄 映二
	夜間部	矢部 和仁
精励賞	昼間部	中山 健一
	夜間部	水澤 伸之
	夜間部	上島 信幸
	夜間部	前村 興司
努力賞	アドバンスコース	岩川 明
	アドバンスコース	中村 紗矢香
	昼間部	高階 耕治
	昼間部	小藪 真嗣
	夜間部	秦 司士
みどりの風賞	夜間部	松尾 和芳
	昼間部	大塚 博史
	夜間部	梶山 佳則

団体及び業界からの表彰		
賞名	クラス	氏名
専修学校名誉会長賞	アドバンスコース	吉本 和弘
	昼間部	周布野佳緒里
専修学校教育振興会賞	夜間部	朴 功子
全国柔道整復学校協会長賞	昼間部	田原 弘一郎
	夜間部	岡本 裕行
日本柔道整復師会長賞	昼間部	家加 明人
大阪府柔道整復師会長賞	夜間部	増田 達哉
校友会長賞	アドバンスコース	金子 賢二

### 鍼灸学科 第31期

学校表彰		
賞名	クラス	氏名
優秀賞	アドバンスコース	山岡 慶和
	夜間部	北田 千代美
特別精励賞	アドバンスコース	谷口 元司
	昼間部	武安 杏子
	昼間部	吉村 留理子
	夜間部	門野 章
精励賞	夜間部	矢野 淳一
	昼間部	田尾 幸雄
	昼間部	鐘ヶ江景子
	昼間部	表 和大
	夜間部	大畑 洋介
努力賞	夜間部	秋元 加寿子
	アドバンスコース	小田 宏行
	昼間部	坂本 猛
	夜間部	海老 知子
	夜間部	喜多 克佳
みどりの風賞	夜間部	上村 寿
	アドバンスコース	谷口 元司
	アドバンスコース	林谷 織絵
	昼間部	福本 健介
	夜間部	松岡 武次

団体及び業界からの表彰		
賞名	クラス	氏名
知事賞	昼間部	武安 杏子
専修学校名誉会長賞	アドバンスコース	太刀川智美
専修学校教育振興会賞	昼間部	木村 あきよ
東洋療法学校協会長賞	夜間部	門野 章
日本鍼灸師会長賞	昼間部	吉村 留理子
大阪府鍼灸師会長賞	夜間部	川崎 和輝
全日本鍼灸マッサージ師会長賞	アドバンスコース	尾崎 祐二
大阪府鍼灸マッサージ師会長賞	アドバンスコース	飯野 由貴
卒業研究賞	昼間部	武安 杏子
校友会長賞	昼間部	青井 晃子

### アドバンスコース初の卒業生、総勢300名が晴やかに卒業

鍼灸学科教員  
小林章子

去る3月12日(日)、三井アーバンホテル大阪ベイタワー(弁天町)において第31回卒業式が挙行されました。今年はアドバンスコース初の卒業生を加えた総勢約300名が卒業式に臨み、2時間を超える盛大な式典となりました。



卒業式前のセレモニーでは、期待と不安、そして夢を胸に抱きながら入学した当時の、卒業生一人ひとりの初々しい顔写真がスライドに映し出され、3年間という歳月で成長した自分自身を感じながら、式典へと進みました。

式の中で安雲和四郎校長は、「豊富な知識と優れた技術を備えているだけでなく、人を人として尊重し敬う心や、それぞれの人格を尊重し受け入れる寛容な心と豊かな感性を持ち、人の痛みがわかる者こそが優秀な臨床家と言えます。あなた方がいのちへの愛と敬畏の心を持ち、医療人として、また優秀な臨床家として社会に受け入れられるよう努力していくことを希望します。」という言葉を贈られました。卒業生はその言葉を胸に刻み、本校を卒業したという誇りを持って、鍼灸師・柔道整復師として社会へ旅立ちました。

### 熱気あふれる300名を迎えて入学式を挙行

#### 学生支援課 川鍋史一

今年も昨年同様4月5日に、「大阪国際交流センター(上本町)」において平成18年度入学式を実施いたしました。



今年は例年なく冬の寒さが長引いたせいか、桜の花も2分ほどしか開いておらず、入学式に花を添える…とまではいきませんでしたが、午前中に降っていた小雨も開場時間の1時には上がり、開式30分前には300名の新入生がほぼ全員着席しているという、その会場の雰囲気から、彼らの意気込みを感じました。

式典は校歌斉唱で幕を開け、校長式辞、来賓の先生方の祝辞に続いて、新入生を代表して柔道整復学科アドバンスコースの坂本周平君が「誓いの言葉」を力強く述べてくれました。それに応えるかのように在校生代表、鍼灸学科3年の大塚博史君が、「歓迎の言葉」を先輩らしい落ち着いた口調で述べ、校友会会长・浜田 晓先生より祝辞、理事長挨拶へと続く、メリハリのある式典となりました。

式典の後、今年は宗教学者の正木晃先生をお招きし、実際に宮崎駿監督等によるアニメーションを見ながら先生による講義を聴くという一風変わった趣向に、新入生のみならず、ご列席いただいた保護者の方々も最後まで飽くことなく、熱心に聴き入っておられました。

こうして、34回目の入学式は無事、滞りなく終えることができました。さて、来年はどんな新入生が入学してくるのやら…今から楽しみです。